



El primer encuentro oficial entre el presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer y el presidente del Consell Insular de Eivissa, Vicent Serra, se ha desarrollado en buena sintonía y predisposición por parte de las dos administraciones para solucionar temas que afectan a las dos islas como son las relaciones económicas entre las dos instituciones, la declaración de Patrimonio de la Humanidad, el transporte de residuos y el transporte aéreo.

Este primer encuentro ha contado con la presencia del vicepresidente y conseller de Infraestructuras de Formentera, Santi Juan, la consellera de Educación, Cultura y Patrimonio, Sónia Cardona, el conseller de Hacienda, Territorio y Urbanismo, Bartomeu Escandell y la consellera de Medio Ambiente, Industria y Energía, Silvia Tur. Por parte de Ibiza se han desplazado el vicepresidente y conseller de Urbanismo, Mariano Juan, el conseller de Economía, Álex Minchiotti y la consellera de Medio Ambiente, Movilidad e Interior, Pepa Costa.

La primera de las cuestiones tratadas ha sido la deuda entre instituciones, sobre la que se ha acordado estudiar con más detalle las reivindicaciones de cada consell de cara a poner en común el resultado y establecer líneas de actuación entre las dos administraciones.

Asimismo, se ha aprovechado para tratar el sobrecoste que supone la transferencia de los residuos hasta Ibiza, coste que había sido asumido por el anterior Ejecutivo autonómico hasta el 31 de diciembre de 2010 y que desde esa fecha hasta el día de hoy está pendiente de resolver.

El Consell de Formentera ha expresado su preocupación por este hecho, ya que representa un coste de cerca de un millón de euros anuales, coste que desde Formentera entendemos que no debe ser asumido por la población de la isla. A este respecto, se ha hablado de llevar a cabo una coordinación entre las dos islas en cuanto a la nueva redacción de los planes directores sectoriales de residuos, así como la voluntad y el compromiso de los dos consells insulares de estudiarlo con mayor detenimiento.

En la misma línea, se han abordado las cuestiones sobre la declaración de Patrimonio de la Humanidad y el transporte aéreo. Formentera ha expuesto cronológicamente los pasos iniciados en relación al cambio de denominación, "Ibiza, Biodiversidad y Cultura", con la inclusión de Formentera. Propuesta que ha sido recogida por los representantes del Consell de Eivissa con el compromiso de trasladarlo al Consorcio de Ibiza, Patrimonio de la Humanidad y los municipios de Ibiza afectados.

En cuanto al tema del transporte aéreo, Formentera ha sido invitada a la próxima reunión donde están convocadas las compañías aéreas, la dirección del aeropuerto de Ibiza y los dos Consells Insulares, para manifestar la unión y la voluntad de Ibiza y Formentera en beneficio de la ciudadanía de las Islas Pitiusas. En definitiva, se ha establecido una próxima reunión para el 26 de marzo, en la que se volverán a abordar todas estas cuestiones de manera más detallada, y en el que se ha puesto de manifiesto la voluntad de resolución de los temas tratados por parte de las dos instituciones.